

En Tiempo - N.Y.
Viernes 30 de Mayo de 1969

Dicen los Nacionalistas Que los Persigue el FBI

Ignacio Novo Sampol, secretario general del Movimiento Nacionalista Cubano (MNC) hizo en el día de ayer, declaraciones señalando lo que él califica de "persecución arbitraria por parte de las autoridades del país, contra miembros de MNC".

Se refiere a la detención de los dirigentes Guillermo Novo Sampol y Felipe Martínez Blanco llevada a cabo la semana pasada por el FBI, como "una implacable persecución por el solo hecho de

solidarizarse con nuestros compañeros presos".

Agrega I. Novo Sampol que los militantes Virgilio Paz, Miguel Serra, Raul González y Hector Diaz Limonte, entre otros, "están siendo sometidos a vigilancia y registros domiciliarios por hacer campaña en favor de los compañeros encarcelados".

Finaliza Sampol su protesta haciendo un llamado al exilio cubano "para que cierren filas y apoyen al MNC en su lucha por la liberación de Cuba".

Poder Cubano Respaldado a Nacionalistas

Arturo Rodríguez y Guillermo Miguel, dirigentes del "Poder Cubano", han autorizado unas declaraciones públicas, donde protestan de la manera más enérgica por el encarcelamiento de los nacionalistas Guillermo Novo y Felipe Martínez, detenidos en una prisión federal de Nueva York, y sometidos a fianza de cincuenta mil y veinte y cinco mil respectivamente.-

"La detención -dicen Rodríguez y Miguel- de estos dos bravos compañeros de lucha, es una violenta agresión a la causa de Cuba, pues el tiempo y el dinero que hay que emplear, en la lucha contra Castro, tiene que ser destinado, de manera lamentable, en la búsqueda de la libertad de estos dos bravos compañeros".

"Solo comprensión necesitamos en este proceso", dijeron los representantes del Poder Cubano.-